
EXTRATO ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO PREVIMPA 

 
Reunião ordinária Ata nº 18/2018  

 
 

 

DATA E HORA REUNIÃO: 29/05/2018 – terça-feira – às 9:15h 
 

LOCAL REUNIÃO: PREVIMPA – Rua Uruguai, 277 - 14º andar 
 

CONSELHEIROS PRESENTES: Adroaldo Bauer Spindola Correa, Adroaldo Rossetto Fontanella, Alexandre 

Dias Abreu, Eduardo Kreuzer, Edmilson Todeschini, Flávia Pereira da Silva, Jeferson Miola, Luciano Saldanha 
Varela, Lucimar Rodrigues de Souza, Pedro Luis da Silva Vargas, Regis Hoffmann, Renan da Silva Aguiar, 

Rogério dos Santos Colpes e Silvia Rejane Mielniczuk de Moura.  Na ausência dos titulares, assumiram a 
titularidade os suplentes Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Daniela Silveira Machado, Gilmar Cardozo dos 

Santos e Valter Morigi. Participaram na condição de assistentes os conselheiros Irineu Pedro Foschiera, Jonas 
Tarcisio Reis e Mônica Urroz Sanchotene. A sessão foi dirigida pelo Presidente Edmilson Todeschini, com o 

secretário Rogério dos Santos Colpes. 

 
QUÓRUM: Atendido por maioria simples 

 
 

PAUTA:  

 
1. Apreciação e assinatura da Ata 17/2018. 

2. Informes: 

 
 

ORDEM DO DIA: 

 
1.  Apresentação dos resultados dos investimentos do Previmpa, referentes ao 2º bimestre de 2018. a) 

Resultados; b) Conjuntura; c) Medidas de controle;  

2. Comunicação institucional do Previmpa – Ficou decidido que a comunicação institucional do Previmpa 

será retomada na sessão do dia 12/06 e que para a referida reunião será convidada para participação a 

Coordenação da Comunicação Institucional da PMPA. 

3. Definição da pauta da próxima reunião: Ficou definido como pauta: I) Retorno sobre o avanço das 

negociações sobre a contratação da Procempa (pesquisa de mercado, possibilidade jurídica para 

contratar outra empresa) que ficaram pendentes quando da última renovação contratual. II) Retorno 

sobre a demanda solicitada à PGM Setorial Previdenciária, a respeito da aposentadoria especial para 

Guardas Municipais. III) Debate sobre o projeto de emenda à Lei Orgânica municipal sobre a licença 

aguardando aposentadoria LAA.  

 

 
Edmilson Todeschini 

                                                    Presidente do Conselho de Administração 

 
 


